
 

★ 添削と個別指導の相乗効果を実感 ★ 

恵泉女学園に合格しました。コンパスのみなさん本当にあ

りがとうございました。受験勉強を始めたのが６年からだっ

たので、最初は１クラスの人数が少ない塾に通いました。し

かし、恵泉の過去問を見た時に、記述がすごく多かったこと

などから、夏期講習で塾をやめました。それからは、家で買

ってきたテキストと、コンパスのてんさく、直前教材などを

活用して勉強していました。しかし、恵泉のことをよくわか

っている先生に、苦手だった算数と理科を見てもらいたいと

思い、コンパスの教室に 10 月から通い、算数、国語の記述、

理科の苦手分野を教えてもらいました。おかげで、最後のほ

うでは、理科でも７割正解できるようになり、てんさくでも

合格可能性 80％以上を出せるようになりました。 

 本番ではあがらないように工夫しました。前から、きんち

ょうしてあがってしまうと、簡単なミスをしてしまうことが

たくさんあったからです。初日のＳ方式では、算数の問題が

すごく難しく、合格することが出来ませんでした。しかし、

私が解いてきた問題よりもきょくたんに難しかったため、

「明日が私の本番だ！」ときりかえることができました。２

日目では、全科目良い手応えを感じました。算数も相性がよ

くたくさん解けました。そして、特に良くできたと思ったの

は社会でした。前から社会は得意でしたが、歴史上の人物名

などを漢字で書くのが少し苦戦しました。しかし、本番では、

だいたいの人物の名や地名などを漢字で書くことができまし

た。がんばって覚えて良かったです。「質問カード」にもき

ちんと書くことができました。きかれたことは次の４つです。 

①恵泉に何回来たか。 ②キリスト教主義の学校だが、きち

んと礼拝を受けることができるか。 ③小学校で熱心に取り

組んだことは何か。 ④恵泉でやってみたいことは何か（勉

強や部活などについて） 

 本当に合格することができて良かったです。恵泉では数学

の授業をがんばって受けたいです。また、メディアセンター

でたくさん本を読みたいです。園芸の授業も楽しみです。コ

ンパスの皆さん、私を指導してくださって本当にありがとう

ございました。（ご本人） 

 

 初日のＳ方式では届きませんでしたが、２日目のＡ方式①

で無事に合格することができました。コンパスの先生方のお

かげです。ありがとうござしました。 

 我が家の娘が受験を思い立ったのは、６年生になる直前で

した。それまでは学校の吹奏楽部に所属し、コンクール目指

して、朝も放課後も練習する毎日でした。娘さんが恵泉の高

校に通っていらっしゃる友人の話を聞くうちに、ぜひうちの

子も恵泉で学ばせたいと思うようになりました。今から間に

合うかしら？ と不安でしたが、恵泉に的を絞って勉強すれ

ば何とかなると考え、たいへん遅いスタートを切りました。 

 

 コンパスとの出会いは、春の説明会の途上です。小さな塾

が恵泉専門の通信添削をしていることに驚きましたが（ごめ

んなさい！）、パンフレットの内容が堅実で、納得できるも

のだったので、すぐに先行学習会アヘッドに申し込みました。

夏休みに入って問題に取りかかると、国語はまずまずでした

が、算数は全く歯が立ちませんでした。しかし、受講案内に

書かれていた、「来年の２月に解けるようになっていれば良

いのですから、今はスラスラ解けなくても、安心して練習を

続けていってください」という言葉を信じて、その後は繰り

返し解きました。 

 半年間通った地元の塾を、夏期講習の後、思い切ってやめ、

基本的な問題集とコンパスの添削問題を使った、家庭学習に

切り替えました。ですが、娘は算数が大の苦手で、コンパス

の問題でなかなか５０点を超えることができません。次第に

母娘で焦りはじめ、見かねた父親がコンパスに電話で相談し、

週末に個別指導を受けることになりました。１０月末のこと

です。算数は、添削問題、直前対策教材、恵泉の過去問をあ

らかじめ自宅で解き、解答を見てもよくわからなかったもの

を、コンパスの先生に直接教えてもらいました。国語の記述

問題は、私にはどう点数をつけてよいかわからなかったので、

娘の答えを直接採点してもらいました。理科は、苦手の物理

分野を基礎から教えてもらいました。個別授業の後、しばら

く時間をおいてから自分で解き直す、この繰り返しを受験直

前まで続けると、算数は目標の６割を超えるようになり、理

科は２０点近くアップしました。４教科ならばきっと大丈夫

という自信が本人に生まれ、このことがとても大きかったと

思います。 

 コンパスの通信添削の内容の良さはもちろんですが、ラス

ト３ヶ月の駆け込み通塾に対して、娘を励まし、親身に指導

してくださった、伴野先生、見藤先生に心から感謝していま

す。たいへんお世話になり、ありがとうございました。私た

ち母娘の右往左往が、少しでも次の方の参考になれば嬉しい

です。保護者への質問用紙の内容は以下の４つです。①恵泉

を知ったきっかけ ②何の行事に来校したか ③６年生の欠

席日数 ④キリスト教教育に賛同するかどうか ①～③は○

で項目を選択、④は記述で答える形式でした。（保護者様） 

 

★ 恵泉対策の講義・教材について ★ 

◆直前教材は塾にて過去問以外の教材として使用しました。 

◆ジャンプアップゼミでは国語の記述の仕方についてわかり

やすく説明してもらいとても良かったです。 

◆算数の解説がわかりやすく、空欄を自分でうめていくかた

ちだったので、良かったです。 

◆Ｖ講義が特に役に立ちました。持ち帰ってきた理・社も解

いている様子が楽しそうでした。 

◆丁寧な解説はたいへん勉強になりました。特にジャンプア

ップゼミの国語の記述のポイントは参考になりました。 

◆算数と社会は過去問の方が難しかったように感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ コンパスの教材をしっかりやり続ける方が確実 ★ 

恵泉と香蘭のみ受験しました。どちらも大変魅力的な学校

でどうしてもどちらかに…と考えていました。香蘭は特色の

ある出題ですので、しっかり対策をしたいと考えていたとこ

ろ、説明会へ行く道でチラシを頂きました。早速申し込み香

蘭の添削をお願いしました。添削の内容がとても良かったの

で、そのまま直前対策教材を購入後、恵泉の添削と直前対策

も申し込みました。教材が大量になったので通っていた塾の

冬期講習をキャンセルし、地道にコンパス教材だけをやり続

けました。ゼミの参加も考えましたが、添削の結果を見て

「このまま行けば大丈夫」と判断し、とにかく地道に教材を

やり続けました。お蔭で当日は全く緊張することなく受験で

きたようで、１日目の受験日は午前中に香蘭、そのまま恵泉

に午後受験しました。結果は両校合格！ 次の日の発表でそ

れぞれの学校へ行き、私は最後まで香蘭を辞退するのは迷い

ましたが、本人が恵泉を選びましたので恵泉に進学いたしま

す。志望校がしっかり決まっていましたので冬期講習をキャ

ンセルすることに迷いはありませんでしたが、通っていた大

手の塾には「６年生の冬期に参加しないなんてありえな

い！」ぐらい言われました…。しかしコンパスの教材をしっ

かりとやり続ける方が合格を確実にすることができたし、本

当に良かったと思っています。学校毎の特色をしっかり押さ

えて対策するのは大変効果的です。我が家はたまたま恵泉も

志望していたので本当にラッキーでした。香蘭の説明会でコ

ンパスのパンフレットを頂け本当に良かったです。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 自分との戦いを笑顔で乗り切ることができた ★ 

国語の添削は、本人に苦手意識があるからか良い点数がな

かなか取れず落ち込みがちでした。しかし、正解できた解答

に対しては惜しみない褒め言葉をもって書いてくださったの

で、やる気を損なうことなく最後まで頑張る事が出来たのだ

と思います。総合評価のコメントも、前向きにとらえる事が

出来るように工夫されており、大変励みになりました。ジャ

ンプアップゼミ、Ｖ講義、ジャストミート予想模試のすべて

に参加しましたが、どれも受けてよかったと思います。受験

の直前時期には、頂いたテキストをすべて復習し、最終チェ

ックに役立てました。 

コンパスの先生方、最後まで暖かい声援を送り続けてくだ

さり、本当にありがとうございました。おかげ様で娘は中学

受験という自分との戦いを笑顔で乗り切ることができました。

試験会場では、コンパスでのゼミや講義に参加したお子さん

を見かけたと言っていました。きっとみなさん、４月には同

じ学び舎に居ることでしょう。「あそこにいたよね。」と声

をかけることを、今から楽しみにしています。 

 

★ 諦めずに取り組み続けたことが合格につながった ★ 

恵泉のみの受験でしたので問題形式が同じ添削は本人にと

って良かったようです。特に国語の記述問題での解答の仕方

が役に立ったと話しておりました。申し込んだ時期が遅かっ

たため、添削が１回提出できませんでしたが、お世話になり

ました。振り返ってみれば直前の時期にもう少し問題演習な

どできた方が良かったかもしれません。直前対策教材をやっ

てもよいのかなと思いました。模試でも添削でもなかなか良

い結果をいただけませんでしたが、本人が諦めずに取り組み

続けたことが、合格につながったと驚いています（Ａ方式２

回目で合格）。ありがとうございました。 
◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意

しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp

をご参照下さい。      ℡０３-３７８４-４０１０ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人

情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、お名前、ご住所等の掲載は省略させていただきました。 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人

情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、お名前、ご住所等の掲載は省略させていただきました。 

恵泉女学園に合格した皆さんからの声 



 

★ この添削を続ければ必ず力はつくと確信 ★ 

コンパスさんのパンフレットを初めていただいたのは５年

の１０月でした。転勤族で私立中学などない地方から転勤し

てきた娘が突然「受験したい」と言い出したのが９月で、大

慌てであちこちの説明会を回っていた頃でした。当時まだ恵

泉はあくまで候補のひとつにすきませんでしたが、パンフレ

ットの内容が大変具体的で説得力のあるものでしたので、ピ

ンときて大事にとっておいた次第です。 

６年になり第一志望も恵泉で固まりましたが、模試ではな

かなか思うような結果を出せないまま、夏休みに入ってしま

いました。コンパスさんの添削講座を申し込んだのはこの頃

だったと思います。第一回の添削は夏休み明けに提出しまし

た。合格可能性２０～３９％との判定に本人は相当落ち込ん

でいた様子でした。ただ、どの教科にも細部に至るまで丁寧

にご指導いただき、特に国語のビッシリと赤い字で埋め尽く

された答案には失礼ながら感嘆いたしました。この添削を続

ければ必ず力はつくと確信しました。それは過去問の得点に

反映されていきました。第２回、第３回は８０％以上でした

が、最後の第４回は少し下がってしまいました。それでも原

因ははっきりわかっていましたので心折れることなく学習を

続けました。 

年が明けてからは、ひたすら過去問を解きました。恵泉は

８年分を年度によってそれぞれ１～３回やりました。７～８

年前の国語はいまよりもっと記述ばかりのようでしたが、臆

することなく挑戦し、合格者平均を超えてきました。これも

コンパスさんのご指導の賜物です。勉強の合間には、時々お

守りのように個人講評のメッセージや以前に合格された先輩

がたの体験談を読んでは心を落ち着かせているようでした。

１日目午後の S 方式にも出願しましたが、考えた結果この日

は他校を受験し、２日目の A 方式１回目でご縁をいただき

ました。本当に嬉しかったです。また模試では恵泉以下の判

定しかもらったことのないカリタス女子中にも合格すること

ができました。カリタスの国語も恵泉程ではありませんが記

述が多く、恵泉対策が役に立ったと思います。こちらも良い

学校で親子で悩みましたが、以前から憧れていた恵泉への進

学を決めました。 

コンパスさんから直前にいただいたメッセージの一文「君

が最後の急坂を歯を食いしばって上っていくのを見ている

ぞ」というお言葉は本当に心の支えとなりました。まさに娘

は最後の一ヵ月ひたむきに目の前の坂を上っていました。添

削だけのおつきあいしかない娘に、最後まで寄り添っていた

だけたことに心から感謝しています。どうもありがとうござ

いました。貴塾のさらなる発展をお祈り申しあげます。 

 

★ 真っ赤に添削されて戻ってくる答案用紙に励まされた ★ 

ご指導ありがとうございました。お蔭様で２日目のＡ方式

第一回で合格を頂くことができました。娘は将来を目指して

打ち込んでいるお稽古事があり、大手塾の地元教室で算数の

個別指導だけは５年生から受けていたものの、実質的な受験

勉強は６年生の夏休みが終わる頃からでした。当時はもちろ

ん模試を受けても合格可能性はゼロに近い判定ばかり。親も

無知で傾向と対策をと思っても全く分からない状態でした。 

こちらの恵泉通信講座のパンフレットを偶然お受け取りし、

恵泉入試の明快な分析と対応が示されているのを拝見して、

理に適っていると思い娘に受講を勧めました。娘に残された

限られた時間の中で無駄なく恵泉に向けての力をつけさせて

くださったと本当に感謝しております。 

娘は秋ごろ、外部模試で良い判定が続いた時期があったの

ですが、コンパスの模擬試験や添削では思うほど点を取れま

せんでした。恵泉の問題が解けなければ意味がないのだと悟

り、勉強に取り組み続けられた事もとても良かったと思って

おります。温かなメッセージや真っ赤に添削されて戻ってく

る答案用紙に娘も親も励まされておりました。加えて授業で

お伺いしたお教室の雰囲気もとても温かく、目先の点数の取

り方を教えるだけではない先生方の思いも受け取ることがで

きました。 

娘は本番でも用紙から出題傾向まで「何度もやったことが

ある」と思え「普通に受けられた」と申しておりました。そ

れもこちらの豊富な添削やそっくり模試等のおかげだと思い

ます。S 方式では手の届かなかった娘ですが、今後もこの方

式が根付くなら S 方式対策もあると尚心強いのではと思いま

す。自己紹介カードについても情報提供が少なく苦労いたし

ましたので。合格を頂いた時の娘の喜びようが忘れられませ

ん。本当にありがとうございました。 

 

 

★ 集中して恵泉に向けての勉強が出来た ★ 

 ６月のオープンスクール時にコンパスのパンフレットをい

ただきましたが、「こうゆうのもあるんだ」位にしか思わず、

そのままにしておきました。９月に塾で過去問演習を始めて、

恵泉の国語の記述に驚き、恵泉に特化した何かがあれば…と

思いましたが、コンパスのことはすっかり忘れていました。 

 １１月入試説明会の際に、再度パンフレットをいただき、

「これだ！」と思い、遅いスタートではありましたが２回の

添削講座を申し込みました。塾では直前時期でも、一般的な

問題演習を行ったり、他校の入試問題を解いたりしていまし

たので、うちではそういった授業は打ち切り、コンパスの速

戦ゼミ、入試直前対策問題集を自習していました。短い期間

ではありましたが、集中して恵泉に向けての勉強が出来た事

が、合格につながったのだと思います。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 合格を勝ち取る事が出来たのはコンパスの指導のお蔭 ★ 

大変お世話になりました。お蔭様でＡ方式で合格をいただ

くことができました。１２月最後の日能研合格判定テストは

最悪の結果で志望校を変えなくてはいけないかと思いました。 

しかし、娘の「恵泉に行きたい」という気持ちを信じ、や

れることはやろうと気持ちを入れ替え最後の一ヵ月を娘の受

験第一優先に過ごしました。ためておいた添削２回分も正月

明けに一気に出し、ぴったりテスト、直前テストもすべてや

らせました。完璧な復習は出来なかったようですが、問題の

形式や傾向に慣れるのに役立ったようです。添削の第一回、

第二回は合格可能性が２５％でしたが、第三回、第四回と

徐々に上がっていったことが自信になったと思います。 

とは言え、実際の入試は一回目、二回目と厳しい結果でし

た。それでも娘の気持ちが萎えることはなく、最後の試験に

臨み、見事合格を勝ち取る事が出来たのはコンパスの添削指

導のお蔭と思います。本当にありがとうございました。 

 

 

★ コンパスの講座の効果を実感できた ★ 

香蘭に合格した友人からコンパスさんを紹介していただき、

恵泉講座を１０月から受講させていただきました。（実は、

１０月から受験勉強を始めたのです…無謀にも） 短い期間

でしたので、４回の添削とＶ講義を受けさせていただくので

一杯一杯でしたが、毎回、丁寧な添削に娘も私も驚き、そし

て、とてもためになりました。初日のＳ方式は過去問と傾向

が異なり、記述もほとんど無く、娘には難しかったようで不

合格でしたが、２日目のＡ方式１回で合格を頂くことができ

ました。１日午前には田園調布学園も合格を頂くことができ、

コンパスの講座の効果を実感できました。本当にありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ この講座を知ることが出来て本当に良かった ★ 

 幼い頃からの憧れだった恵泉に合格できて、親子共々に喜

びでいっぱいです。コンパスさんには上の娘の受験のときに

もお世話になりました。当時は恵泉は併願校で、模試では一

桁の順位が取れるのに、過去問の国語が思うように得点でき

ず、添削の申込みをしました。丁寧な添削のお陰で国語の力

も伸び、結果的には第一志望校(立教女子)への対策にもなり

ました。１日夜に結果が出た為、恵泉の受験はしませんでし

たので、ご報告が出来ず、お礼が遅くなりました。 

 下の娘は恵泉志望が変わりませんでしたので、６月のアヘ

ッドからお世話になりました。国語の記述はもちろんのこと、

算数にも不安があり、コンパスの教材や過去問は繰り返し取

り組みました。練習を重ねていくうちに、少しずつ得点でき

るようになりましたが、理社でカバーしている状態でしたの

で、初日のＳ方式は不安でした。模試では常に合格確率

80％をキープできていましたが、添削課題の点数が低かっ

たからです。試験中、保護者控え室に掲示された問題を見て、

過去問よりも難しそうでしたので、厳しい受験になると思い

ました。案の定、Ｓ方式は残念な結果となってしまいました

が、大きく落ち込むことなく、翌日もしっかりとした顔で再

び恵泉へ向かいました。Ａ方式は例年並の難易度だったよう

で、本人も手応えを感じたようでした。その通り、夜には合

格を確認でき安心しました。 

 アヘッド、添削４回、Ｖ講義、ジャストミート予想模試と

恵泉対策を重ねるごとに娘は少しずつ力を付けていったと思

います。丁寧な添削や温かいコメントに力づけられました。

塾では志望校対策講座がほとんど無い学校ですが、記述の多

い国語などは個人での対策には限界がありましたので、この

講座を知ることが出来て本当に良かったです。ありがとうご

ざいました。 

 

保護者の皆様のお便りの周りにあるのは、合格した生徒の

皆さんが寄せてくださったイラストやお手紙です。保護者

の方の文章と位置は関係ありません。すべて順不同です。 


